



Google gibt auf

Geschrieben am: 25-02-2016

der Internetsuche Google stoppt sein Projekt zum Vergleichsportal für Versicherungen – Google Compare – wieder ein. Nach Meldung von Wall Street Journal hat das Unternehmen am Montag in einer Email an die Mitarbeiter verkündet, dass das Angebot in den USA und Großbritannien zum 23. März eingestellt wird. Der Dienst habe demnach “nicht den Erfolg geliefert, den man sich versprochen hat”. Zu Begründung heißt es laut Bericht, dass es dem Unternehmen nicht gelungen ist, die großen Versicherungen mit ins Boot zu holen und so den Nutzern einen umfassenden Marktüberblick zu beschaffen.

Diese kurze Meldung, hat auch die deutsche Versicherungsbranche zum Aufatmen gebracht. Viele Marktteilnehmer haben das Eindringen von Google in die Welt der Versicherungsvergleiche befürchtet.

Mehr dazu – <http://www.manager-magazin.de/finanzen/artikel/google-konzern-stellt-vergleich-mit-versicherungen-ein-a-1078788.html>

<http://www.setana.de/>

Bildquelle: ramsah / fotolia.com